

En otro ejemplo: cuando un rayo poderoso cae a tierra como consecuencia de una <sup>UN</sup> ~~descarga de nube + a tierra -~~ "descarga a tierra" (entre signos diferentes que se atraen)... primero veremos la "luz del fogonazo" (que viaja a 300.000 k.p.seg.) y en segundo lugar... escucharemos el "trueno de la explosión" (que viaja a 333 metros por seg. o sea casi 1.200 k.p.h.).

(75)

7\* Asi fue como el Disco Volador estrellado en El Taire... primero emitió la extraordinaria "luminosidad"... para de inmediato la terrorífica "explosión" signos evidentes de una descarga sumamente poderosa de la nave a la tierra. Sobre la causa que impidió la "destrucción" del Disco Volador, ni siquiera abolladuras visibles a simple vista, surge como consecuencia siguiente: todo cuerpo que genera un poderoso campo electromagnético a su alrededor (en este caso el Disco Volador <sup>de carga positiva</sup>... y que choca contra otro cuerpo con otro campo de signo contrario (en este caso la tierra de signo negativo)... la luminosidad y explosión se producen por el "choque entre los campos" y nunca entre los cuerpos propiamente dichos. Tan poderoso "choque electromagnético", produjo la "plasmación" por temperatura del sector del cerro que falta... pero no del Disco Volador que está construido especialmente para resistir explosiones de cohetes (en Vietnam en noviembre de 1972)... impulsos de rayos Laser y hasta de artefactos nucleares. → *Intercalar N° 8°*

9\* Con respecto a la "causa" que originó la caída del Disco Volador en Bolivia, nos inclinamos a suponer que fué provocada deliberadamente por las "inteligencias" extraterrestres, procedentes de otros mundos mas viejos y evolucionados al nuestro, con la exclusiva finalidad de la "investigación" extraterrestre

8\* Pero esto no significa que los Discos Voladores no sufran accidentes. Son complejos y naves aéreas "mecánicas" y por mas perfeccionadas que parezcan, tambien son factibles de percances y accidentes, tal como ya han ocurrido casos en Brasil y proximidades del Lago Erie en U.S.A., donde se recogieron "trozos de metales altamente puros y extraños para nuestra metalografía.

Ello surge como consecuencia, que tanto los tremendos potenciales electromagnéticos que utilizan... como las fabulosas velocidades que desarrollan... el mínimo inconveniente o falla mecánica que aparezca... lo destruye.

Uno de tales fenómenos, ocurrió en la Siberia de Rusia, en el año 1908, y que merece ser tratado en un capítulo aparte y al final o en un próximo libro

Además, si bien se trató de una nave de procedencia extraterrestre, fue en realidad una nave espacial del tipo "sonda"..., tal como la ciencia astro-<sup>13</sup>náutica de los EE.UU. y de la Unión Soviética -entre apoyo de otros países-, hicieron llegar ya a la Luna, Marte, Venus, Júpiter y otros planetas. (76)

También en forma similar, ya se "estrellaron" deliberadamente en la superficie de la Luna, alrededor de 10 a 12 etapas de los cohetes de las series "Apolo" de U.S.A. y "Cosmos" de Rusia, con equivalente a los de una explosión atómica..., con la finalidad de "investigar".

Por medio de las "intensas vibraciones" que produce una explosión como la ocurrida en Bolivia (de origen extraterrestre), y en la Luna (de origen humano)..., es factible obtener datos sobre los campos magnéticos del planeta, sobre los bamboleos de sus ejes verticales y sus incrementos, y todo el conjunto de fuerzas y ángulos emergentes de sus equilibrios giroscópicos (dinámicos y estáticos).

Las modernas computadoras de nuestra astronáutica que captan las sutiles "vibraciones" producidas sobre un cuerpo suspendido en el espacio cósmico..., (artificiales por explosiones o naturales incluso), por medio de estudios comparativos y otras combinaciones, están en condiciones de determinar muchísimas características de un planeta..., sin siquiera descender a su superficie. Ante ello, que es lo que no podría lograr una tecnología científica como la que dominan las "inteligencias" superiores que nos están investigando..., a través de fuerzas, energías, aparatos e instrumentos frente a los cuales nos hallamos en pañales. Inteligencias "superiores" no solo en tecnología científica, en conocimientos y sobre todo en nivel de evolución..., sino en una "sabiduría universal"..., en un acatamiento sagrado hacia las leyes naturales que imperan en el cosmos..., en un respeto al semejante y al libre albedrío de toda otra inteligencia en evolución..., sobre las que nosotros no sabemos casi nada.

Sobre ese respeto y acatamiento imprescindible que deberíamos sentir por todo otro ser viviente., por las leyes ecológicas, biológicas, genéticas y otras varias, de todos y cada uno de los billones de mundos que tienen "vida inteligente" en el cosmos, y por sus "ciclos evolutivos" primordialmente a cuyo traves., se rige "todo lo que vive y existe" en el Universo. (77)

Precisamente y aunque no lo aceptemos "oficialmente" todavía, nuestra raza humana y el planeta en sí., estamos frente a un nuevo "cambio cíclico"...

La finalidad del estrellamiento de la "sonda" en Bolivia (al igual que otros dos casos similares que no trascendieron), fue precisamente la "investigación" de datos concernientes a las últimas y cada vez mas acentuadas "perturbaciones giroscópicas y magnéticas" en el planeta Tierra.

A la vez, resulta otra nueva oportunidad de observar técnicas y procesos de construcción y procedimientos utilizados por los "seres" extraterrestres, y sus Discos Voladores. Si algunos hombres equivocados de la tierra, se dedican a ocultar premeditadamente hechos de esta naturaleza al resto de la raza humana., son cosas internas de nuestro planeta y que solo deberan ser resueltos por nosotros; "ellos" no intervendrán para determinar "quien y cuando" tiene la razón.

Somos nosotros mismos lo que hemos generado "estados de cosas y niveles" que nosotros mismos deberemos resolver, y ya a muy breve plazo de tiempo. En caso contrario, de aca 5 o 10 mil años mas adelante los futuros pobladores

que siempre habrá en la tierra dirán... "acá existió una raza humana que lo-  
có maravillas edilicias con obras hídricas y comoditicias; poseyeron aviones,  
cohetes y satélites que surcaron sus cielos y el cosmos... crearon una techno-  
logía científica fantástica pero... se olvidaron de colocarle "Alma". Se sup-  
dieron masivamente en un holocausto guerrero atómico... solo por desconocer  
al "Alma Universalista"... base fundamental sobre la que está estructurada  
toda la "Vida Universal".

88

Siguiendo con el tema intelectual, queremos mencionar algunos ejemplos de  
"fenómenos" extraños que nos parecieron a los investigadores de hace 20 años  
atras, sobre la ciencia extraterrestre. Las mismas se refieren a las "extra-  
ñas investigaciones" que nos parecieron en esa época, las que practicaron  
"seres" superiores que descendieron con Discos Voladores, tal como este ca-  
so que paso desapercibido por sus insólitas características, no aceptable por  
parte de la opinión pública, que lo observó inexplicable e incongruente. Pero  
que hoy nosotros, luego de dedicar 30 años de nuestra vida a la ciencia extra-  
terrestre, sin fines de lucro ni auto-publicitarios, nos damos cuenta de la  
gran importancia que revistieron tales investigaciones.

El 22 de noviembre de 1969 a las 04:00 horas, se levanta el encargado de la  
estancia "La Recuerdo" señor Aquino Ramon Acosta, para realizar los trabajos co-  
munes del campo. En instantes de dirigirse al patio para lavar agua, observa  
un conjunto de "seres" sumamente extraños que iluminaban sectores del terreno  
con luces muy poderosas. Revolvián el pasto y cardos de mas de un metro de al-  
to, (extrañamente había cardos de casi 1,80 metros de alto), como buscando algo.  
Fremendamente impactado Acosta se acerca hasta unos 8 metros de uno de "ellos",  
pudiendo observarlo perfectamente desde la cintura hacia arriba, cubiertos con  
un traje transparente con un fuerte brillo y unido de una especie de linterna  
enorme en forma de bastón... desde donde salió un poderoso rayo de luz que pro-  
yectó al "ser" hacia atras volando por el aire, hasta reunirse con alrededor  
de otros diez y seis (16) "seres" similares.

Todos "ellos" con trajes similares.., con las linternas gigantes y otros elementos voluminosos que no pudo precisar que eran.., Varios de "ellos" se proyectaban revoloteando por el espacio, entre el rincón de un potrero donde soló se arrojaban desperdicios para animales.., y "algo" que estaba parado.., inmóvil sobre los cardos gigantes que brillaba y emitía fuertes fulgores.., pero que apenas tuvo tiempo de verlo fugazmente ya que de pronto, recibió desde el grupo.., uno de esos rayos de luz desde la linterna gigante.., Toda la casa se iluminó como si fuese en pleno día de Sol... pero con un Sol 10 veces mas potente que el común. Sentí en mi cuerpo pero especialmente la cara .., como un tremendo golpe o cachetazo con un fuerte calor como el que se produce cuando pasamos frente a un horno.., y caí al suelo como enloquecido de miedo y atontado. Me levanté y escapé hacia la cocina.., donde cerré la puerta con tranca, y mirando por una pequeña hendidura, pude observarlos como recorrían el alambrado volando con sus bastones o linternas gigantes.., e inspeccionaban el vaciadero de desperdicios a escasos 20 metros de la casa.

~~Tal era mi desesperación, que ni siquiera me acordé que tenía un cuchillo.~~

• típicamente sobre lotes de terreno.., los alambros y estructuras de la casa  
• , regresaban e insistían nuevamente en el vaciadero de desperdicios al que le  
• revisaron ininidad de veces. Todo esto duró alrededor de una hora treinta o  
• más.

• Al cabo de tal lapso.., todos regresaron volando hacia una "casa" (línea  
• Volador es nuestra opinión) que brillaba suspendida en un par de metros sobre  
• los cardos gigantes.., todo el sector se iluminó como de día.., y los perdí  
• de vista.

• Luego el señor Acosta fue interrogado en un momento de las cercanías.., y  
• finidad de periodistas, investigadores y curules llegaron al lugar. Acosta que

debió quedar internado un par de días, fue afectado de una ceguera momentánea con fuerte irritación.., shock nervioso sumamente profundo..<sup>15</sup>, vómitos, diarreas y fuertes náuseas.

(80)

Marcas y huellas no muy profundas en los terrenos alrededor de la casa, pude comprobar a los dos días de producido el hecho.., pero lo que mas me intrigó.., fue el tremendo "revoltijo" en el sector de los "desperdicios". Allí, la tierra se hallaba totalmente revuelta en una profundidad de 30 a 40 centímetros.., tal como si hubiese sido "arada" por sectores "triangulares".

Pero lo que mas me llamó la atención.., fue que la brújula horizontal que llevaba.., experimentaba grandes "desviaciones" al pasar por los "desperdicios" y no lo hacia en otros sectores.

Casi ocho días mas tarde, egresé al sector abordo de un avión bimotor totalmente metálico.., y efectué pasadas rasantes a 600/ 400/ 200 y 100 metros de altura.., y distintas velocidades.., y en "todas" las pasadas.., ambas brújulas .., ambos radiocompases y un pequeño magnetómetros que transportaba.., experimentador "perturbaciones magnéticas".

Durante mas de 30 años de pacientes investigaciones sobre la ciencia extra terrestre.., donde hubo infinidad de descensos de Discos Voladores y extraños trabajos llevados acabo por sus tripulantes.., opinamos que jamás "ellos" vienen a perder su tiempo, o satisfacer curiosidades..; vienen específicamente a investigar "campos magnéticos" <sup>ya los</sup> tal como los que podemos observar en la fotografías N\* tomadas desde metros de alturas respectivamente. Nos muestran "un sector" donde aparecen 11 a 12 círculos producidos por el aterrizaje de Discos Voladores. Mientras que las fotografías N\* nos muestran que alrededor de "ése sector".., los demas campos estan sembrados y completamente diferentes del que aparecen los círculos.

Precisamente en tal sector "especial"..<sup>llevarnos</sup> tambien llevé a cabo similares experiencias <sup>a las anteriores</sup> con un avión bimotor .., y comprobamos similares "perturbaciones magnéticas" a las anteriores. Tales comprobaciones son las que nos permiten opinar con fundamento, que la mayoría de los descensos de naves extraterrestres con tripulantes abordo.., con periododos de tiempo prolongados.., son "investigaciones" que llevan a cabo premeditadamente los "seres" superiores.

El porqué de las visitas de Discos Voladores.

81

16  
Dar charlas y conferencias sobre los Discos Voladores y las "inteligencias" superiores que nos visitan hace 30 o mas años atras..., hacía que muchos de los asistentes, nos miraran con cierta lástima y en casos, se levantaban de sus asientos al finalizar..., moviendo lentamente sus dedos índices en su sien. Peor aún..., ocurría <sup>algunos</sup> con ~~varios~~ profesores y científicos clásicos y conservadoristas .

Hace 20 años atras, muchos asistentes a dichas charlas nos miraban con extrañeza..., y murmuraban con el ceño fruncido sobre las cosas raras que escuchaban, tratando de interpretar lo que se exponía..., como una verdad algunos..., y una fantasía otros.

Pero desde hace diez años a esta parte, todo cambió; el interés y la avidéz por saber cada vez más y más..., creció tremendamente en todo tipo de público. Todos quieren saber ~~sobre~~ no solo sobre Discos Voladores y los "seres" superiores procedentes de otros mundos mas viejos y evolucionados..., sino sobre sus intenciones. Ya no interesan los datos estadísticos sino el "porqué..., cómo..., donde y cuándo habrá un contacto y apariciones masivas" de tales astronaves y sus tripulantes.

Tal es así que hoy, la maestra de los jardines de infantiles pide al niño de 4 a 5 años de edad que haga un dibujito..., y en la mayoría de los casos, ése pequeño niño que <sup>apenas sabe deletrear</sup> ~~deletrear~~ las palabras..., dibuja un Disco Volador...

Haga otro dibujito -le dicen nuevamente-, y garabatea un "marcianito"..., un "ser" humano con escafandra y antenitas en su cabeza..., sin que le importen

→ Intercalar  
Ello surge como consecuencia que tales pequeños niños..., componen ya al "nuevo hombre" que poblará al "nuevo mundo" que será la tierra del futuro..., en la "nueva era" que ya se inició ..., donde una "nueva estructura mental" suplantará irremediamente a la nuestra..., que resulta "cáduca y obsoleta"..., por que así está predeterminado y establecido, acorde a planes perfectos e "inalterables" elaborados en el cosmos.

En ese "cosmos" del que aún ignoramos casi todo... y donde absolutamente todo se rige por leyes perfectas e intransgredibles por nada ni nadie. Ni mil millones de bombas termonucleares... ni similares cantidades de armas químicas... bacteriológicas... geofísicas (meteorológicas)... geológicas (terremotos artificiales)... satélites artificiales con bombas atómicas... micro ondas interplanetarias y rayos Laser "plasmáticos" (rayos de la muerte que generan más de 1.000.000 de C°)... todo ello ya experimentado y listo de ser utilizado... podrán detener **82** la existencia del "nuevo mundo". Los hombres equivocados que dirigen estos "poderes" bélicos que mantienen las llamadas "potencias mundiales"... y decimos equivocados ya que nadie es malo en su esencia divina interior, y solo debe ser "despertada" de su aletargamiento -, podrán alterar o demorar este nuevo "ciclo evolutivo" que ya se inició en la tierra.

Es por ello que los "nuevos hombres" que son los niños actuales... cuyo nivel de evolución superior al nuestro, nos muestra una inteligencia mayor, un auto dominio, un respeto al semejante y al libre albedrío ajeno... que nos supera ampliamente... cambiarán totalmente este mundo, fuera de toda política, de toda ingerencia religiosas o dogmática, e intereses mezquinos tales como los que hoy rigen en el mundo actual.

Es por estas causas que los niños actuales dibujan un "Platillo Volador" o un "marcianito"... por que son el resultado de una "nueva generación" que surge en este mundo equivocado que vivimos hasta hoy. En este planeta donde su